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COMMISSION REGIONALE TECHNIQUE 
Réunion N°01 Olympiade 2024-2028 

Saison 2024/2025 
 

Date : 13/02/2025 – 10h00 
Lieu : Présentiel Besançon 

 
Secrétaire de séance : Irene FERRANTE 
 
Présents : 
Claire MAGDONNAL Présidente 
Samuel BOYE Salarié 
Irene FERRANTE Salariée 
 
Excusés : 
Thomas CHATILLON Salarié  
Simone ZERBI Salarié 
Brayan JUKER Salarié 
 
 

 
 Ordre du jour 

 
• Composition de la commission 
• Point de la saison 
• Formations entraineurs 
• Formation des jeunes 

 
 
 Composition de la commission 

 
Difficultés de trouver des membres bénévoles, les pistes existantes n’ont rien donné. 
Il y a du monde parmi les salariés, le travail est fait, il n’y a pas d’urgence.  
En revanche il serait important d’avoir des bénévoles hors techniciens, avec une vision 
plus élargie, extérieure, même si moins approfondie. Par exemple, il faudrait trouver 
des entraineurs de club qui ne sont pas impliqués dans l’ETR. Pour cela, on fera un 
appel en fin de saison pour les impliquer dès le début de la saison prochaine. 
 
 

 Bilans financiers 
 
Des bilans financiers sont faits pour les stages CRE. 
Les bilans des camps seront faits à part, pour avoir plus de précisions. 
Des bilans financiers spécifiques des formations entraineurs seront faits aussi. 
Il faut ajouter les couts des salariés, en plus des intervenants ponctuels extérieurs. 
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 Camp d’hiver 

 
Actuellement il y a seulement 10 inscrits, on attend la sortie des publications sur les 
RS et de communiquer sur les groupes des jeunes du CRE pour voir si on attire des 
nouveaux inscrits. 
A partir de quel nombre d’inscrits on maintient ? 12 inscrits, et dans ce cas il n’y aurait 
que 2 encadrants. 
Il faut prévenir l’auberge qu’il pourrait y avoir moins de monde, et insister pour qu’on 
paye sur facture à l’issue du camp => Irene s’en occupe. 
Problème de cette année : communication faite trop tard, les familles sont déjà 
organisées pour les vacances d’hiver, même d’une année sur l’autre. 
Relais à faire via les entraineurs, non seulement les clubs : envoyer une relance 
directement aux entraineurs pour qu’ils fassent les relais auprès des jeunes => Irene 
s’en occupe. 
 
 

 Formations entraineurs 
 
On propose tous les modules mais pas tous les modules du DRE2 chaque année. 
Prim’Anim et les 3 modules DRE1 sont proposés tous les ans, dans l’ordre : 

• Prim’Anim : début de saison + fin de saison (juin), avec une date à Dijon et une 
à Besançon ; c’est une formation dispensée par Thomas, avec fiche pratique 
par niveau d’âge : comment animer un grand groupe et théorie le matin, tournoi 
l’après-midi. Penser à faire une date peut-être en nord Franche-Comté, et une 
autre coté Bourgogne, pour être au plus près des clubs et des jeunes 
éducateurs. 

• Animateur : début de saison pour les nouveaux éducateurs (2 week-ends). 
• Initiateur : à la suite, pour poursuivre la formation (2 week-ends). 
• Educateur : plutôt à la rentrée pour ceux qui sont entrés en formation la saison 

précédente, et pour éviter que ce soit tout sur la même saison. 
 
Questionnaire des besoins en formation des clubs : toujours ouverts. 
 
Lieux et dates : Essayer de les faire excentrés pour attirer les jeunes + attention aux 
dates pour ne pas les mettre sur les journées de championnat.  
 
Possibilité d’ajouter une formation sur le camp d’été, à proposer éventuellement. 
 
Comment communiquer directement aux entraineurs ?  
Via le module de gestion des entraineurs + engagements des équipes 
Créer un réseau des entraineurs. 
Partage de bons procédés. 
Plateforme communautaire ? Réseaux sociaux ? 
 
La structuration de la formation des cadres va changer, sera à réorganiser (noms 
des diplômes, nombre d’heures, tarifs à revoir), mais sans révolution. 
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 Formations des jeunes 
 
Camp d’été : dates réservées du 28 juin (9h) au 6 juillet (15h), maxi 60 personnes 
(jeunes + encadrants) car il y a un bâtiment en moins. 
 
Tournoi M18 : tournoi en Italie trop cher ; tournoi de Vichy aussi, et il va être annulé 
par manque d’inscriptions probablement ; tournoi de Rixheim ok pour 2 équipes 
(1F+1G) + voir si possibilité pour les deuxièmes équipes F et G = attente réponse de 
Rixheim. Sinon on continue la recherche, ou on propose nous même un mini tournoi 
avec matchs amicaux contre équipes senior des clubs, sur une journée. 
 
Question à se poser à partir de la saison prochaine : 
- Repenser le projet du CRE ?  
- Quelles sont les priorités de la ligue ? On investi sur la CRT ou pas ? 
- Groupes M18 au CRE toujours avec double niveau ? 
- Ajouter un camp d’automne ? Ou des stages CRE Open sur octobre ? 
- Entraineurs adjoints non rémunérés (stagiaires, services civiques, ou entraineurs 

en formation) ? 
 
 

Réunions à organiser : 
• Réunion CRT à fixer rapidement sur le projet et le budget 2026. 
• Réunion en fin de saison ou en début de saison prochaine avec l’ETR. 

 
 
 
------  
 
Fin de la séance : 12h45  
 
 
Claire MAGDONNAL 
Présidente 
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